

des Machines à vapeur se plaignant de la taxe qu'on leur a imposée.

*Résolu:* De soumettre la question à M. Bienvenu et de lui demander les raisons pour lesquelles cette taxe a été imposée et ce qu'elle a produit.

—Soumis les comptes des commissaires *re* expropriation de la Côte Saint-Lambert.

*Résolu:* De les soumettre à la sous-commission des Expropriations.

—Soumise une lettre de la "Montreal League for the prevention of tuberculosis."

*Résolu:* De la déposer sur le bureau.

—Soumise une liste de marchandises requises par le surintendant de l'Hôtel de Ville.

*Résolu:* De l'approuver.

—Lue une lettre de la Chambre de Commerce du District de Montréal concernant la question d'assurance.

*Résolu:* Que cette question est à l'étude afin d'aviser aux moyens à prendre pour que la Cité se constitue en compagnie d'assurance.

—Soumis un rapport de M. Janin concernant une demande de remboursement de la taxe d'eau par M. C. Décarie.

*Résolu:* De soumettre la question aux avocats de la Ville.

—A la demande de M. l'échevin Sadler, il est

*Résolu:* De demander à M. de Montigny un rapport sur les personnes ou corporations qui reçoivent gratis la *Gazette Municipale*.

—La requête de la "Maternity Hospital" demandant d'être exemptée du paiement de la taxe sur son terrain coin des rues Saint-Urbain et Prince-Arthur où elle construit en ce moment un hôpital, étant prise en considération, il est

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande et d'autoriser le trésorier à suspendre les procédures jusqu'à ce que le Conseil se soit prononcé sur la question.

—Soumise une lettre de M. Robb concernant les procédures à l'égard de la "Scottish Union and National Insurance Co."

*Résolu:* Que le trésorier de la Ville les avocats de la Ville et le greffier de la Ville soient priés de préparer un avis aux différentes compagnies d'assurances, les informant que, nonobstant la tentative de la "Scottish Union & National Insurance Co." à l'effet d'annuler le 20% des assurances civiques, la Ville, jusqu'à ce que d'autres arrangements aient été conclus, s'assure elle-même jusqu'à concurrence dudit 20% de manière que les autres compagnies seront et demeureront responsables chacune pour sa part ainsi qu'il a été originairement entendu;

—*Résolu:* Que le trésorier soit autorisé à garder M. Saint-Denis jusqu'au retour de M. Gadbois et que M. Gadbois reçoive instruction de reprendre ses fonctions.

—Soumise l'opinion des avocats de la Ville concernant l'établissement d'un fonds d'assurance pour la Ville.

*Résolu:* Que vu l'opinion des avocats de la Ville, rapport soit fait au Conseil recommandant de créer ce fonds d'assurance et à cette fin de mettre en réserve une somme de \$950 représentant 1% du montant d'assurance que la "Scottish Union & National Insurance Co." avait souscrit savoir \$95,160 laquelle somme sera prise sur les arrérages de taxes perçues dans le cours de l'année.

—Lu le procès-verbal de la sous-commission des Réclamations du 8 septembre, 1904, recommandant de régler certaines réclamations, s'élevant à \$183,83, et d'en rejeter d'autres.

*Résolu:* De recommander au Conseil de concourir.

—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène demandant une somme de \$250 pour combustible pour les hôpitaux civiques.

*Résolu:* De recommander au Conseil de concourir.

—Des lettres de M. Ferns, président des estimateurs et des commis du bureau des estimateurs, en rapport avec la confection des listes parlementaires étant prises en considération, il est

*Résolu:* Que la somme de \$900 soit votée pour la confection de ces listes et distribuée sous la direction de M. Ferns et du greffier de la Ville en proportion du travail fait par chacun des commis, et à la condition que l'ouvrage soit fait le soir, en dehors des heures de bureau, et que sur cette somme de \$900, celle de \$100 soit donnée à celui qui sera chargé de surveiller le travail.

—Soumis un rapport de la sous-commission des Expropriations recommandant de payer la somme de \$1,431.30 aux indemnitaires mentionnés dans la liste annexée audit rapport *re* expropriation de la Côte Saint-Lambert.

*Résolu:* De recommander au Conseil de concourir.

—Soumis un autre rapport de la sous-commission des Expropriations recommandant de prendre possession des propriétés de MM. DeTonnancour et Thomas Gauthier et de

nical Engineers, complaining of the tax imposed upon them.  
*Resolved:* To submit this matter to Mr. Bienvenu, and to ask him the reasons for imposing said tax and what was the result of it.

—Submitted the Commissioners' accounts in the matter of the expropriation of St. Lambert Hill.

*Resolved:* To submit the same to the expropriation sub-committee.

—Submitted a letter from the Montreal League for the prevention of tuberculosis.

Laid on the table.

—Submitted a list of supplies needed by the City Hall superintendent.

*Resolved:* To approve of the same.

—Submitted a letter from the Chamber of Commerce of the District of Montreal, concerning the insurance question.

*Resolved:* That this question is under consideration in order to arrive at the means to have the City become its own insurer.

—Submitted a report from Mr. Janin respecting a request of Mr. C. Décarie, that the latter be refunded of his water-rates.

*Resolved:* To submit this question to the City Attorneys.

—At the request of Ald. Sadler, it was

*Resolved:* To ask from Mr. de Montigny, a report upon all persons or corporations receiving the *Municipal Gazette* free of charge.

—The petition of the Maternity Hospital, praying to be exempt from paying the tax upon its land, corner of St. Urbain and Prince-Arthur streets upon which it is now building, having been considered, it was

*Resolved:* To acquiesce in said request, and to authorize the City Treasurer to suspend all proceedings until Council shall have declared its intentions in the premises.

—Submitted a letter from Mr. Robb concerning the proceedings against the Scottish Union & National Insurance Co.

*Resolved:* That the City Treasurer, City Attorneys and City Clerk be instructed to prepare a notice to the several insurance companies informing them that notwithstanding the attempt of the Scottish Union & National Insurance Company to cancel the 20% of the civic insurance, the City will, until otherwise arranged, assume the said 20% so that the other companies will remain and be liable to the same relative extent as originally understood.

—*Resolved:* That the Treasurer be authorized to continue Mr. St. Denis in Mr. Gadbois' place until the latter returns, and that Mr. Gadbois be instructed to resume his position.

—Submitted the City Attorneys' opinion, concerning the establishment of an insurance fund for the City.

*Resolved:* That considering the City Attorneys' opinion, a report be made to Council recommending the creation of an insurance fund, and to that end to lay aside a sum of \$950, representing 1% of the amount of insurance, the Scottish Union & National Insurance Co., had assumed, that is to say \$95,160, said sum to be taken out of the arrears of taxes collected during the course of the year.

—Submitted the report of the sub-committee on Claims of the 8th of September, 1904, recommending the settlement of certain claims amounting to \$183,83 and the rejection of some others.

*Resolved:* To recommend to Council to concur therein.

—Submitted a report from the Hygiene Committee, asking for \$250 to purchase fuel for the civic hospitals.

*Resolved:* To ask Council to concur.

—Letters from Mr. Ferns, chairman of the board of assessors and from clerks in the assessors' office, in connection with the making-up of parliamentary lists, having been considered, it was

*Resolved:* That the sum of \$900 be voted for the purpose of making-up said lists, the same to be distributed under the supervision of Mr. Ferns and the City Clerk in proportion of the work performed by each of the clerks, and under the condition that the work be done at night, out of office hours, and that out of said sum of \$900, \$100 be taken to pay for the services of the one who will superintend said work.

—Submitted a report from the expropriation sub-committee, recommending that the sum of \$1,431.30 be paid to the indemnitaires mentioned in the list attached to said report *re* expropriation of St. Lambert Hill.

*Resolved:* To recommend to Council to concur.  
—Submitted another report from the expropriation sub-committee, recommending the taking possession of the properties of Mr. DeTonnancour and of Mr. Gauthier, and to